

DAR LYS

LUXURY RIAD & SPA

DAR LYS

LUXURY RIAD & SPA

LOTUS SPA

Téléphone : +212 535 63 64 23

Site : www.darlys.ma | email : contact@darlys.ma

Adresse : Derb Bennani - Batha - Fès - Maroc



www.darlys.ma



Dar Lys

Il était une fois dans le Royaume du Maroc, une ville connue pour son raffinement, sa culture, sa gastronomie; un carrefour de cultures, de civilisations, de religions; une ville de rencontres.

Fès, l'Éternelle...
Fès, la Mystérieuse... Fès, l'Impériale...

Dans cette médina millénaire, aux nombreuses dédales et ruelles, se dresse le Dar Lys sur Derb Bennani, à seulement 5 minutes à pied de la place Batha.

Dar Lys a été entièrement construit dans le respect de l'esprit de la médina et des anciennes demeures fassiées.

Dar Lys vous invite au voyage, au dépaysement et à la découverte du nouveau visage de Fès, ancré dans ses traditions et ouvert au monde.

Once upon a time in the Kingdom of Morocco, there was a city known for its refinement, its culture, its gastronomy; a crossroads of cultures, civilizations, religions; a city of meetings.

*Fez, the Eternal...
Fez, the Mysterious...
Fez, the Imperial...*

In this thousand-year-old medina, with its mazes and alleys, stands Dar Lys on Derb Bennani, only 5 minutes' walk from Batha Square.

Dar Lys was entirely built in the spirit of the medina and the old Fassi houses.

Dar Lys invites you to travel, to get away from it all and to discover the new face of Fez, anchored in its traditions and open to the world.



SOIN DE VISAGE



SOIN PURETE VISAGE 50 MIN / FACIAL CLEANSING CARE - 600 MAD

Le Soin se fait tout en délicatesse pour donner à la peau une fraîcheur, une douceur et une hydratation hors du commun.

The treatment is performed with gentleness to nourish the skin with a freshness, softness and an exceptional moisturizing effect.



SOIN ECLAT/ GLOW CARE 20 MIN - 350 MAD

Que ce soit avant une soirée ou à tout moment de la journée, le Soin Eclat est idéal pour gommer les signes de fatigue et de stress et avoir un effet immédiat: visage détendu, teint éclatant et lumineux.

The Glow Care is ideal for evening or any time of the day to remove signs of stress and fatigue and have an immediate effect: relaxed facial expression, glowing and luminous skin.



SOIN ANTI AGE / ANTI-AGING FACIAL CARE 80 MIN - 850 MAD

En 80 minutes, ce soin permet, grâce à des gestes élaborés, de remodeler le visage en profondeur et de lui donner une nouvelle jeunesse pour une peau plus jeune, tonique et ferme.

This 80-minute treatment will deeply reshape the face and revitalize it for a younger, more tonic and firmer skin.



MASSAGES

RELAXANT DU DOS/ BACK SOOTHING MASSAGE 20 MIN - 300 MAD

Une gestuelle adaptée pour dénouer les tensions accumulées.

An efficient massage technique to release tensions.



DELASSANT DES JAMBES / RELAXING LEG MASSAGE 20 MIN - 300 MAD

Massage pour stimuler des zones précises des pieds afin de vous apporter un véritable bien-être.

A massage to stimulate specific feet points for real pleasure and relaxation.



MASSAGE ENERGIE/ ENERGETIC MASSAGE - 45/60 MIN - 550/700 MAD

Massage en profondeur pour libérer les tensions et les douleurs en assouplissant les tissus musculaires.

Deep massage to release tension and pain by softening tissues.



MASSAGE ORIENTAL/ ORIENTAL MASSAGE 45/60 MIN - 550/700 MAD

Massage aux mouvements longs et continus pour éveiller en douceur votre flux d'énergie et harmoniser corps et esprit.

Massage with continuous and long motions to gently awaken your energy and balance your body and mind.



MASSAGE AUX HUILES ESSENTIELLES - 90 MIN
ESSENTIAL OIL MASSAGE - 900 MAD

Un massage pour satisfaire corps et esprit pour un véritable moment de détente.

A massage to delight body and mind for a truly relaxing moment.



HAMMAMS*



HAMMAM TRADITIONNEL 20 MIN
TRADITIONAL HAMMAM - 200 MAD

Bain à la vapeur
Steam bath



RITUEL HAMMAM 60 MIN
HAMMAM RITUAL - 700 MAD

Hammm traditionnel
+ gommage au savon noir + enveloppement au rassoul et à l'eau de rose
Traditional Hammam + exfoliation with black soap + rassoul and rose water body wrap



HAMMAM ROYAL 90 MIN
ROYAL HAMMAM - 900 MAD

Hammm traditionnel + gommage au savon noir + masque visage
+ gommage mains et pieds + étirement du corps

Traditional Hammam + exfoliation with black soap + facial mask + hand and foot scrub + body stretching



GOMMAGE AU SAVON NOIR 30 MIN
BLACK SOAP SCRUB - 300 MAD

Corps, mains et pieds.
Body, hands and feet.

*Choisissez le parfum de votre choix pour une expérience au hammam hors du commun.
*Choose the fragrance of your choice for a unique hammam experience.

PARFUMS/FRAGRANCE

MILLE ET UNE NUITS
A THOUSAND AND ONE NIGHTS

Un voyage féérique dans les parfums d'Ambre et de Musc alliés à la bave d'escargot et au soja pour offrir une nouvelle jeunesse à votre peau.

A magical journey through the scents of Amber and Musk associated with snail slime and soy to offer a new youth to your skin.



COUP DE Foudre/ *LOVE AT FIRST SIGHT*

Vous allez adorer le goût puissant et la fraîcheur que procure la fleur d'oranger.

You will love the powerful taste and freshness of orange blossom.



PARFUM D'AILLEURS / *PARFUM D'AILLEURS*

Un parfum spécialement doux et riche grâce au mariage de différentes notes à base de roses.

An especially sweet and rich fragrance created by the mix of different rose-based notes.



DESIR D'ORIENT / *DESIR D'ORIENT*

La cabine orientale parfumée à l'Oud, dans une combinaison subtile d'extrait de cauris et de tourteaux de nigelle.

The oriental Oud-scented room, with a subtle fusion of cowrie shell extract and nigella seeds.



NOS SIGNATURES/ OUR SIGNATURES



NAUSIKAA / *NAUSIKAA 90 MIN - 1000 MAD*

Hammm traditionnel+ gommage au savon noir + massage oriental
Traditional Hammam + black soap scrub + oriental massage



EXPERIENCE LYS / *EXPERIENCE LYS 120MIN - 1500 MAD*

Hammm traditionnel + gommage au savon noir + enveloppement au rassoul + massage aux huiles essentielles + soin Eclat

Traditional Hammam + black soap scrub + rassoul wrap + massage with essential oils + Glow Care



DUO / *DUO 90 MIN - 2500 MAD*

Hammm traditionnel + gommage au savon noir + massage de 50 minutes au choix + déjeuner léger

Traditional Hammam + black soap scrub + 50min massage of your choice + light lunch

SOINS MAINS ET PIEDS HANDS AND FEET BEAUTY

Manucure 150 MAD
Manicure

Pédicure..... 200 MAD
Pedicure

Pose vernis 100 MAD
Nail polish



EPILATIONS/WAX

Duvet/menton/sourcils 100 MAD
Flu\$/chin/browns

Aisselles / bras/demi-jambes 150 MAD
Underarms/arms/half legs

Jambes 200 MAD
Legs

Maillot 200 MAD
Bikini

Forfait intégral 600 MAD
Complete package



COIFFURE

BRUSHING 250 MAD
HAIR BLOW DRY